

## ***Voluntarios de CaixaBank entregan 3.300 rosas de Sant Jordi a personas mayores y con discapacidad intelectual de 32 residencias de Barcelona***

- ***En la acción, con motivo de la Diada de Sant Jordi, han participado casi 130 voluntarios de la Dirección Territorial de Barcelona encabezados por Maria Alsina***
- ***El Programa de Voluntariado de CaixaBank ha beneficiado a más de 105.000 personas en situación de vulnerabilidad en Cataluña durante 2023 a través de más de 7.200 actividades solidarias***

### **Barcelona, 23 de abril de 2024**

Con motivo de la Diada de Sant Jordi, la Asociación de Voluntarios de CaixaBank en Barcelona, de la mano de 128 voluntarios, ha entregado más de 3.000 rosas solidarias elaboradas por los usuarios de la Asociación ALPI, en 32 residencias de personas mayores y personas con discapacidad intelectual de Barcelona.

Los voluntarios han entregado rosas a personas en situación vulnerable, de 32 residencias ubicadas en Barcelona ciudad y en otras poblaciones de la provincia como: Sabadell, Terrassa, Granollers, Cerdanyola del Vallès, Mollet del Vallès, etc.

Maria Alsina, directora territorial de CaixaBank en Barcelona, ha destacado que "hoy como voluntarios tenemos la oportunidad de acercarnos a los usuarios de las residencias, entidades que trabajan en nuestro territorio para mejorar el día a día de nuestras personas mayores. Lo hacemos con el compromiso de aportar nuestro granito de arena, para intentar mejorar nuestra sociedad, y así contribuir a dar respuesta a los retos que ésta pide". "Actos como este hacen que la llama del voluntariado sea más fuerte", ha asegurado Alsina que ha apuntado que "cada rosa en sí misma es diferente y excepcional pues son confeccionadas manualmente por los usuarios de la Asociación ALPI".

Voluntariado CaixaBank ha beneficiado a un total de 105.028 personas en situación de vulnerabilidad en Cataluña durante 2023 a través de 7.224 actividades solidarias. Las iniciativas sociales se han llevado a cabo en las cuatro provincias, y han contado con la colaboración de 4.444 voluntarios de CaixaBank y 737 entidades sociales catalanas.

## Asociación ALPI

La Asociación ALPI es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja para la promoción personal y social y la inclusión de las personas con discapacidad intelectual y sus familias.

## Sobre los Voluntarios CaixaBank

El programa de Voluntariado de CaixaBank constituye una de las iniciativas de voluntariado más grandes en España. Con una trayectoria de más de 15 años, la Asociación está formada por empleados y exempleados del Grupo CaixaBank y de la Fundación "la Caixa", así como amigos, familiares, clientes y todas aquellas personas sensibles a esta realidad.

En el último año, gracias al trabajo conjunto con 1.300 entidades sociales, cerca de 5.000 voluntarios han ayudado a más de 170.000 personas vulnerables en toda España, mediante actividades relacionadas con la educación financiera e inserción laboral, salud, pobreza infantil, personas mayores y medio ambiente, entre otras.

El fomento del voluntariado corporativo es una de las líneas de actuación de CaixaBank. Para la entidad, esta es una manera de contribuir a dar respuesta a los retos que demanda la sociedad, a la vez que, a través de la actividad financiera, ofrece servicios y soluciones para todo tipo de personas.